



**2 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR1631899**

**344 400 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une copropriété bien tenue à Cimiez, grand 2 pièces de 62m<sup>2</sup> en rez-de-jardin disposant de 99m<sup>2</sup> d'extérieurs entourant l'appartement dont une belle terrasse. Parfaitement au calme et en bon état, cet appartement traversant est composé d'un séjour de 21.2 m<sup>2</sup>, de nombreux placards, d'une jolie salle d'eau, d'un toilette indépendant, d'une entrée, d'un dégagement, d'une cuisine indépendante et d'une chambre de 15.1 m<sup>2</sup>. Un grand garage de 20.99 m<sup>2</sup> avec plus de 3,49 m de hauteur sous plafond inclus complète le bien et sert également de rangement complémentaire. Proche des commerces et des bus. ...

In a well-kept condominium in Cimiez, large 62 sqm one bedroom garden-level apartment with 99 sqm of outdoor space surrounding the apartment, including a lovely terrace. Perfectly quiet and in good condition, this walk-through apartment comprises a 21.2 sqm living room, numerous cupboards, a pretty shower room, a separate toilet, an entrance hall, a hallway, a separate kitchen and a 15.1 sqm bedroom. A large 20.99 sqm garage with over 3.49 m high ceilings completes the property and also serves as additional storage space. Close to shops and buses. Information on the risks to which this ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

